
学校だより 

磯 の 香 り 

   令和５年７月３日 

      福井市長橋小学校 

       TEL：８６－１１１９ 

       FAX: ８６－１１１０ 

  福井県も梅雨入りしてしばらく経ちましたが、連日、雨の日が続くことも暑い日が続くこと

もありませんでした。比較的過ごしやすい毎日だったと思います。さて、２４日（土）に十数

年ぶりに二枚田幹線道路を利用してみました。展望台から見下ろす景色を楽しみにしながら家

族で出かけたのですが、実際に行ってみると至るところに崩れた石（岩？）が転がっていて

り、草や木が流されて道に広がっていたりと自分の想像とは違う景色が広がっていました。

２，３日前に雨風の強い日がありましたから、きっとその時の影響かなと考えましたが、改め

て自然の力のすごさを感じた次第です。２９日には同じ海岸線の南越前町から敦賀市の道路で

土砂流入があったようですし、万が一の対応は大切です。        

 さて、６月後半もいろいろな行事に参加しましたので紹介いたします。 

「業間の時間を使って体力アップを目的にグラウ 

 ンドや体育館でマラソンをしています」 １５日  

 児童たちは１日１日成長しています。そんな時期の子どもたちの体

力増進は大切なことです。自分で目標を決めて取り組もう。 

「町たんけん①」 1６日  

 ２年生の学習で長橋町の特徴

を調べることになり、港にそび

え立っている灯台にでかけまし

た。 



「プール学習が始まりました。」    児童のみなさんはプールが大好きです。     ２３日、２９日、３０日  

・はじめてなので恥ずかしかったけど 、間違えずにハキハキと大きな声で歌  

えてよかったです。  

・清水先生の顔を見て歌えたのでよかったです 。  

・自分のめあてをたっせいできてうれしかったです。  

・他の小学校の歌もすてきだなと思いました。  

 コロナ禍の影響で中止が続いた福井市連合音楽会ですが、６月２０日に、感染防止対策を講じた上で３年ぶりに開催されま

した。長橋小学校は午前中に全校児童でステージに登壇し歌声を披露しました。少ない人数でしたが歌い終わった後はその元

気の詰まった歌声に会場からは大きな拍手が送られました。この体験を自信につなげていってほしいです。   

「指導主事訪問」              ２７日      

全学年がそれぞれの課題に一生懸命取り組みまし

た。自分の意見を付箋に書いて発表したり、文章を

作ったり、図形を調べたり、集団の特徴を平均等を

使って調べました。 

「ドローン」 ２１日  

「みなさんに使ってほしい」 

 学校にドローンが寄付され

ました。今後、いろいろなこ

とで利用していこうと考えて

います。 

「福井市連合音楽会」   


